


PULSOPOLÍTICO

**VIAJA SHEINBAUM
A LA CUMBRE DEL G7**
POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En víspera de viajar temprano a Canadá, para asistir a la Cumbre del G-7 en cuyo marco se reunirá mañana por primera vez con su homólogo estadounidense Donald Trump, la Presidenta Claudia Sheinbaum ofreció en gira por Tlaxcala que va con la firme decisión de defender dignamente a las y los mexicanos de aquí y del otro lado de la frontera en busca de diálogo y acuerdos para el bienestar de ambos países y sus pueblos.

Es un viaje comercial que se iniciará a las 6:30 a Vancouver de paso a Calgary y de ahí a la zona montañosa de Kananaskis, en la que ayer se inició el encuentro de los mandatarios de siete de los países más importantes del mundo —EU, Canadá, Alemania, Inglaterra, Francia, Italia y Japón— invitados por el primer ministro de Canadá, Mark Carney, y cuya sede está blindada desde su entrada por la Real Policía Montada de ese país.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con un presidente de Estados Unidos, como Donald Trump, ubicado en el ojo de un huracán mundial originado en Los Ángeles por las brutales redadas a migrantes que se extendieron a otras ciudades, que han merecido condena general, el primer encuentro con la presidenta de México, luego de siete conversaciones telefónicas en las que se mostrara cordial con ella, antes de la situación que hoy enfrenta.

El mandatario republicano llegará a la Cumbre del G-7 señalado en su propia nación y en el resto del mundo de haber emprendido una irracional persecución de migrantes de distintas naciones a los que busca expulsar o encarcelar arbitrariamente, lo que ha originado una crítica generalizada.

En medio de reclamos por trampas en la elección judicial de juzgadores y el reconocimiento de varios de ellos, a pesar de cuestionamientos y acusaciones por sus antecedentes, los nueve ministros de la Suprema Corte de Justicia recibieron sus constancias de ganadores en una ceremonia en el INE en la que fue notorio el distanciamiento entre las tres que fueron reelectas.

En el interior del propio palacio municipal oaxaqueño de San Mateo Piñas, la alcaldesa Lilia Gema García Soto fue ejecutada por hombres armados. Es el segundo asesinato de un alcalde en Oaxaca, en este año, luego del de Mario Hernández García, de Santiago Amoltepec.

Entre los nuevos gobernadores morenistas que parecían prometer una buena y respetuosa gestión, hay quienes poco a poco decepcionan no sólo a los ciudadanos sino a los propios militantes de su partido por su proclividad al autoritarismo.